



### ●生徒会が「総会」を実施

6月21日に、生徒会が年間の活動計画などについて審議する「生徒総会」を実施しました。

あらかじめ提案されていた第1号議案から第5号議案について、議長の高田さんと亀野さんが議事を進めてくれました。会の中では各学級で話し合っ

て出された質問が代表者から出され、執行部や各委員会の委員長が応えていきました。その結果、すべての議事が承認され、今年度の活動の大枠が決定しました。今年度は各委員会担当の教師から補足説明をする場面が一つも無く、生徒だけで進行ができて大変頼もしく思いました。

昨年度末から校則改正にも取り組んでくれた今年度の執行部は、先輩が残してくれた伝統を受け継ぎながらも、学校生活をより良くしたり地域に貢献するために、また新たな歴史を刻んでくれるものと期待しています。



### ●「生き方」教室・職業講話

今年度も1年生の「生き方教室」には、書道家の徳村剛山様においでいただきました。先生は他の仕事も経験されていますが、自分の願いや思いを大切に貫かれてこられた話をしていただき、夢を持つことの大切さ、それを追いつけることの素晴らしさを伝えていただきました。

3年生は進路選択のための学習を兼ねて6月29日には熊本医療センター附属看護学校の先生をお招きし、7月5日には福祉関係の仕事としてたいめい苑の職員の方をお招きしてお話をいただきました。介護や看護に興味をもっている生徒だけでなく、仕事には苦勞もあれば喜びもあるこ



とが具体的なお話を通して感じられたと思います。



### ●郡市中体連大会

6月25日から27日にかけて実施されました。豪雨あり雷鳴あり猛暑ありの厳しい天候ではありましたが、全員無事に終わることができてよかったです。以下に主な結果を載せました。優勝、入賞を果たしたチームやペア・個人の皆さんおめでとうございます。大舞台で力を発揮できたことを自信にしてほしいと思います。選手推戴式で代表選手宣誓をしてくれた田村くんの柔道部もみごと優勝してくれました。惜しくも実力を発揮できなかった部もあったようですが、『勝って学ぶことよりも、負けて学ぶことの方が大きい』とも言います。何より大切なことは、勝っても負けてもそれを日常に生かすことだと表彰式の折に話しました。

<団体の部>

- 柔道部 (男子) 【優勝】
- 男子バレー部 【優勝】
- 女子バレー部 【優勝】
- 男子バスケット部 【2位】
- 女子バスケット部 【3位】
- 男子バドミントン 【3位】



<個人の部>

- バドミントン部 (女子ダブルス)
  - ・亀野さん、亀野さん 【優勝】
  - (男子シングルス)
    - ・西くん 【2位】
    - (男子ダブルス)
      - ・石田くん、高本くん 【3位】

柔道部

- (50 kg 級) 田村くん 【2位】
- (55 kg 級) 岩尾くん 【2位】
- (60 kg 級) 三澤くん 【優勝】
- (60 kg 級) 三澤くん 【3位】
- (66 kg 級) 磯野くん 【3位】
- (73 kg 級) 松岡くん 【優勝】
- (81 kg 級) 松永くん 【2位】
- (90 kg 級) 金井くん 【優勝】
- (90 kg 超級) 上田くん 【優勝】
- (女子44 kg 級) 神保さん 【優勝】

※部活ではありませんが、空手に出場した生徒が以下のような結果を出してくれました。

- (代表男子組手・形) 黒田くん 【優勝】 【3位】
- (代表男子組手・形) 西村くん 【3位】 【優勝】
- (代表男子組手) 西山くん 【3位】
- (代表男子形) 増岡くん 【2位】
- (代表女子組手) 黒田さん 【3位】